

09 mai 2003 -17:00

Appartient à [Conseil des Ministres du 9 mai 2003](#)

Agence spatiale européenne

Sur proposition de M. Charles Picqué, Ministre de l'Economie et de la Recherche scientifique et de M. Yvan Ylieff, Ministre adjoint au Ministre de la Recherche scientifique, le Conseil des Ministres a approuvé une note relative au Conseil ministériel de l'Agence spatiale européenne (ASE), qui se tiendra à Paris le 27 mai prochain.

Sur proposition de M. Charles Picqué, Ministre de l'Economie et de la Recherche scientifique et de M. Yvan Ylieff, Ministre adjoint au Ministre de la Recherche scientifique, le Conseil des Ministres a approuvé une note relative au Conseil ministériel de l'Agence spatiale européenne (ASE), qui se tiendra à Paris le 27 mai prochain.

Il s'agit de déterminer la position belge par rapport aux dossiers qui seront discutés lors de ce Conseil ministériel. Celui-ci sera appelé à se prononcer sur trois dossiers : les lanceurs Ariane 5, le déblocage des coûts d'exploitation de la Station spatiale internationale (ISS) et les relations entre l'Agence spatiale et l'Union européenne.

Publié par SPF Chancellerie du Premier Ministre - Direction générale Communication externe